



## Compte-rendu du Conseil du mardi 22 novembre 2022 à 18h

Membres du CME :

		Présent	Excusé
Conseil municipal :			
M. TURMAUD	Maire de Janneyrias	X	
M. ALLIGIER	Adjoint aux affaires scolaires	X	
Enfants :			
ANDRE Tom	Elève de sixième		X
GUENNOUNI Neil	Elève de sixième	X	
LAOUINI Kilian	Elève de sixième	X	
REYNAUD Chloé	Elève de sixième		X
SERBOFF Mahé	Elève de sixième	X	
ATOCH Iliana	Elève de CM2	X	
MESSAOUDI Yanis	Elève de CM2	X	
NIGGLI-IVARS Nazzario	Elève de CM2	X	
OLLER Noham	Elève de CM2		X
PHILIPPE Benjamin	Elève de CM2	X	
Consultants :			
Mme GRECIET	Directrice de l'école des Fleurs	X	

Début de séance : 18h

### I. Présentation du conseil municipal de Janneyrias

M.Turmaud explique au conseil ce qu'est un quorum (minimum de voix présentes pour pouvoir délibérer en assemblée) et indique que le quorum est atteint pour la réunion de ce soir.

### II. Présentation des projets des élus

#### • Aménagement du parc municipal

- **Les élus du conseil souhaiteraient aménager le parc avec des zones de jeux collectifs (deuxième cage de football, paniers de baskets...)**

→ Le parc étant ouvert à toute la population, il ne peut pas être trop occupé par de telles zones. Une deuxième cage de football avait déjà été installée mais cassée. Les bruits qu'occasionnaient les « matchs » organisés avec ces 2 cages gênaient les riverains. La cage en place risque également d'être retirée car elle ne répond plus aux normes actuelles.

- **Les élus souhaiteraient que les chiens soient acceptés au parc municipal.**

→ Une telle décision doit faire appel au civisme de la population car les déjections doivent impérativement être ramassées. Cela nécessiterait aussi l'installation de distributeurs de « sacs à crottes ». La présence de chiens pourrait également être source de dangers pour les usagers car certains chiens peuvent être dangereux, il peut aussi y avoir des bagarres de chiens.

**Conclusion : le parc doit rester un lieu de détente familial où tous peuvent s'y détendre en sécurité et dans le calme.**

- **Création d'un city stade ou d'un skate parc**

- **Les élus souhaiteraient que soit installé dans le village un lieu de jeux pour les « grands enfants » du type city stade et/ou skate parc.**

→ Un tel endroit ne sera pas installé dans le cœur du village pour éviter les nuisances pour les riverains. Il y en a déjà eu un qui a créé des soucis. Il était mal entretenu et occupé par des jeunes d'autres villages.

La Mairie s'engage à ce qu'un tel endroit soit aménagé durant son mandat mais un peu éloigné du centre du village pour éviter les nuisances. Il faudra que cet endroit soit très sécurisé (caméras de vidéo-surveillance, lampadaires). Cette construction nécessitera aussi un aménagement routier pour créer un accès ainsi que des places de stationnement. Le coût estimé est de 200 000 euros et la mairie espère que le projet verra le jour à la fin de l'année 2023.

**Conclusion : des appels d'offre seront effectués et le conseil municipal des jeunes sera associé à la création de cette zone de jeux pour grands enfants.**

- **Création d'une halle couverte dans le village**

- **Les élus souhaiteraient qu'une halle couverte soit installée pour créer un espace abrité pour accueillir les différentes manifestations du village.**

→ Monsieur le Maire présentera ce projet au conseil municipal, il n'est pas contre cette idée.

- **Création d'une salle de jeux vidéos dans le village**

- **Les élus souhaiteraient qu'une salle de jeux vidéos soit créée dans le village.**

→ Janneyrias étant une petite commune rurale, ce type de salle n'est pas la priorité. Dans les grandes villes, ces salles sont privées et payantes, ce ne sont pas des établissements municipaux. Une telle salle ne sera pas installée à Janneyrias par la commune.

- **Installation d'un aquarium dans l'école**

→ Ce projet avait déjà été présenté en conseil mais l'entretien que nécessite cette installation n'est pas compatible avec une école. Il faudrait trouver des personnes qui s'occuperaient de nourrir les poissons et de nettoyer l'aquarium pendant les vacances et les weekends.

- **Aménager les cours de récréations**

- **Les élus souhaiteraient que des râteliers à vélos soient installés dans l'enceinte de l'école pour garantir une meilleure sécurité.**

→ Dans les projets de travaux actuels, il est prévu d'installer les râteliers sous l'avancée du toit devant l'école. Les vélos seront ainsi à l'abri des intempéries et une caméra sera installée pour une meilleure sécurité. La mairie propose également de compléter les râteliers existants pour offrir plus de places aux vélos.

- **Les élus souhaiteraient installer des cages de football dans la cour et un parcours d'escalade sur le mur du préau.**

→ De telles installations ne sont pas adaptées à la cour de récréation. L'escalade est un sport qui doit se faire de manière encadrée et sécurisée. La récréation n'est pas non plus le moment d'organiser des jeux collectifs qui doivent également être encadrés et surveillés. La récréation doit rester un moment de détente et de jeux pour tous.

- **Organiser une correspondance avec une autre école**

- **Les élus souhaiteraient que l'école puisse avoir des correspondants.**

→ Mme GRECIET, directrice, propose de contacter Mme Marie RAVET pour essayer d'organiser une correspondance avec l'école des fleurs de Madagascar avec laquelle elle est en contact.

- **Organiser des activités sur les temps périscolaires**

- **Les élus souhaiteraient créer des activités de type club de lecture ou foot salle sur le temps de cantine, comme au collège de Pont de Cheruy.**

→ La mairie de Janneyrias manque d'encadrants pour organiser de telles activités sur le temps méridien. A partir du mois de janvier, des ateliers organisés par une maman d'élève seront proposés aux enfants.

- **Créer des repas à thème à la cantine**

- **Les élus souhaiteraient que des menus à thème (hamburger/frites, menus du monde) soient proposés une fois par mois à la cantine.**

→ La mairie va se renseigner auprès de son prestataire cantine pour voir si un tel projet peut être réalisé. L'idée est très intéressante et pourra peut-être se faire au moins une fois par trimestre.

- **Participer au projet ELA pour le courseton**

- **Les élus souhaiteraient que l'école participe au projet ELA ( l'association invite tous les établissements scolaires, à se mobiliser en faveur de la lutte contre les leucodystrophies à travers sa campagne "Mets tes baskets et bats la maladie".)**

→ La directrice de l'école va proposer cette idée au conseil des maîtres. Un tel projet associatif était prévu l'année où malheureusement le courseton avait dû être annulé à cause du Covid.

**La Mairie invite les élus du conseil des enfants à participer au projet « un arbre pour chaque naissance ». Un rassemblement est prévu le 3 décembre à 10h.**

**Rendez-vous à 9h45 sur le parking de la Mairie.**

Fin de séance à 19h.